
Sebastian Polter (#8)
Beitrag von „Danny“ vom 24. Mai 2012, 08:11

Herzlich Willkommen beim Glubb!

Ich muss sagen, ich finde diese Leihgeschäfte in der Hinsicht gut, dass man die katze nicht im
Sack kauft ( Wie in diesem Fall bei einem Einwechselspieler), und da man mit unseren Mitteln
so die Chance hat, Spieler die durch einen Kauf wohl nicht möglich wären für ein Jahr zu uns zu
lotsen.

Allerdings sollte man wie bereits erwähnt auch mal ein paar Euro in die Hand nehmen, um pro
Jahr evtl einen Spieler der etwas mehr kostet (2-3 Millionen) an uns zu binden, um von Jahr zu
Jahr den Standard unserer Qualität etwas hochzuschrauben, um sich erst zu etablieren, um
dann irgendwann wirklich als gesicherter Verein in der ersten Liga zu stehen.
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